

Dos de oro y una plata para Lisandra Guerra en Cottbus



La ciclista cubana Lisandra Guerra tuvo otro fin de semana de podio al ganar dos metales dorados y uno de plata en la Copa de Cottbus, Alemania, como parte de su preparación para los Juegos de Río de Janeiro.

Si importante fue el triunfo, más el dominio en keirin sobre la local Kristina Vogel, campeona mundial de esa prueba en Londres 2016 y olímpica en los Juegos 2012 junto a Miriam Welte en velocidad por equipos.

En este último, pero individual, la laureada germana pudo meter su rueda delante de la cubana, pero Lisandra finalmente quedó mejor que la Welte, bronce en este evento que aparece en el programa de Río.

La propia antillana, gracias a Facebook, señaló hoy a **JIT** que igual se alzó con el oro en 500 metros contrarreloj individual, distancia que ya no es olímpica, no obstante igual es una alegría agregada pues evidencia la forma que va adquiriendo.

"Por ahora todo marcha bien, la próxima semana volveremos a competir en esta ciudad, pero se unirán las demás alumnas del Centro Mundial de Aigle, donde me preparo bajo la pupila del suizo Scott Budgen", señaló.

Explicó que en los 200 lanzados clasificatorio de la velocidad marcó 11,24, el cual no fue mejor que el 11,04 plasmado en París la anterior semana, ya que la pista de Cottbus es similar a la del velódromo de La Habana, de cemento, al aire libre y de 333.333 metros.

"El de la capital francesa, donde fue el mundial del 2013 y alcancé bronce en keirin, es de 250 metros y techado, competí bien contra las inglesas, tuve que fajarme duro, fui tercera en la velocidad, quinta en 200 lanzados y séptima en keirin", indicó.

"Es bueno competir frente a estas grandes figuras medallistas mundiales y olímpicas como Kristina, que en aquí en Cottbus ganó la velocidad, fue segunda en keirin seguida de la colombiana Marta Bayona, y tercera en los 500", relató.

"Unas veces uno sale mejor que otras, pero es así, lo vital es competir, lo haremos el próximo fin de semana y el 12 regresamos al Centro Mundial de Aigle, en Suiza", anunció la matancera, quien asegura aprovechar al máximo cada jornada porque el compromiso en Río será muy difícil.

Entre tanto, en La Habana se espera la confirmación de que Arlenis Sierra sea justamente la que ocupe la plaza ganada por Cuba para el ciclismo de ruta en la Ciudad Maravillosa.

La manzanillera concluyó en el 47 del ranking olímpico y realmente acumula resultados más estables que Iraida García, quien parece será la que no podrá incluirse, a pesar de que está sin dudas en sus mejores momentos después de convertirse en mamá, incluso acaba de coronarse campeona panamericana en el Táchira.

Arlenis por su parte ha tenido buenos rendimientos también en pista, pero en carreras de grupo que tampoco están en el calendario del certamen cuatrienal como el Scratch y la Puntuación, en esta última bronce en el mundial de Londres 2016. La otra con boleto asegurado es Marlies Mejías en ómnium.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/95817-dos-de-oro-y-una-plata-para-lisandra-guerra-en-cottbus>



Radio Habana Cuba